
 

令和５年度 第１回 引佐北部小中学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

 

１ 開 催 日 時  令和５年 ５月１１日（木） １４時２０分から１６時１０分まで 

２ 開 催 場 所  引佐北部小中学校 図工室 

３ 出 席 委 員  鈴木 知成、山本 培代、廣瀨 稔也、池田 信子、五十川 亜純、      

松田 好道、萬立 芳朗 

４ 欠 席 委 員  なし 

５ 学   校  小川 誠司（校長）、山下 剛功（教頭）、神田 大敬（生徒指導主事）、 

田力 里枝（ＣＳディレクター） 

６ 傍 聴 者  なし 

７ 会議録作成者  ＣＳディレクター 田力 里枝 

８ 会長の選出及び副会長の指名 

司会から、会長の選出について委員に意見を求めたところ、委員全員の協議で鈴木委員

を会長に推挙することになり、全員異議なくこれを承認した。また、その後、会長に選任

された鈴木委員から、松田委員を副会長に指名する旨の報告があった。 

 

９ 議長の選出 

司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、廣瀬委員から山本委員を推

挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

 

10 協 議 事 項   

（１）令和５年度学校運営の基本方針について     

（２）引佐北部小中学校いじめ防止基本方針について  

（３）令和５年度の学校運営協議会の計画について   

（４）夢育やらまいか推進事業ＣＳ加算分について    

11 会 議 記 録 

  司会の教頭から、委員総数７人のうち７人の出席があり、過半数に達しているため、会

議が成立している旨の報告があった。 

  各委員に任命書が、学校支援コーディネーターには委嘱書が交付された。 

  出席者の自己紹介を行った。 

浜松市学校運営協議会規則について教頭から説明があった。続いて、前回の会議録、今

年度の学校運営協議会自己評価についての説明があった。今年度は協議会としての目標を

設定した上で評価をすることを確認した。 

   

 （１）令和５年度学校運営基本方針について 

議長の指示により、校長から、別紙資料に基づき学校運営基本方針について説明が 

あり、委員からは、以下の発言があった。 

・ 児童生徒の早すぎる登校に対応する教員の早出が時間外労働につながっているので



 

 

あれば、登校時刻を厳格化してはどうか。（廣瀨委員） 

・ 幼稚園では早出の教員が早く登園する子供を見るシステムがある。参考になるのでは。

（五十川委員） 

・ 残業の多い教員に対して校長が面談をしているか。（松田委員） 

→ 本年度は既に全員と面談を行った。５月後半にも行う予定である。（校長） 

・ グランドデザインのふるさと科「地域に根差し、ふるさとの明るい未来について探究 

する」とあるが、残念ながら現時点で“明るい”未来が描けるかが疑問。（廣瀨委員） 

→ ふるさと科については、これから授業参観もしていただきながら、皆さんと協議して 

いきたい。グランドデザインについても見直していきたい。（校長） 

 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（２）引佐北部小中学校いじめ防止基本方針について 

生徒指導主事の神田から別紙資料より本校のいじめ防止基本方針について説明があ 

り、委員から、以下の発言があった。 

・ いじめ対策の本校の特色は何か。（萬立委員） 

→ 毎月、児童・生徒にアンケートを行うとともに、事前にさくら連絡網で保護者に知ら 

せている。（校長） 

・ 教員が多忙すぎると子供のサインを見逃す恐れがある。（松田委員） 

・ 日本ではいじめの加害者への対策が遅れている。なじみのないカウンセラーさんと話

をするのは子供にとってハードルが高い。学校生活の中に溶け込んだ子供たちへの対

応や、日頃からのコミュニケーションをより求めたい（五十川委員） 

 

（３）令和５年度の学校運営協議会の計画について 

     校長から、別紙資料を基に年間計画の変更について説明があり、委員から、以下の 

発言があった。 

 ・ ふるさと科授業参観の日程は。（池田委員） 

  → 基本的に毎週金曜日の５、６校時に行っている。詳しい日程が分かり次第お知らせす 

る。（校長） 

 

（４）夢育やらまいか推進事業ＣＳ加算分について  

教頭から別紙資料を基に意見書について説明があった。全員、異議なく賛同した。 

 

12 その他報告事項等 

   司会から、次回会議は、令和５年７月３１日（月）午前（時間は追って連絡）に開催 

する旨の報告があった。 

   学校運営委員会のことを児童生徒や保護者に知ってもらえるように、委員個人の写真 

を撮影し、校内に掲示することとなった。 


